

Feliz día Secretaría Cajamarquina

Por Segundo Matta Colunche



¿Qué podemos decir de todas esas mujeres que dejan su vida en un escritorio, esas mujeres que son tan importantes y que sin ellas no existirían las oficinas?

Así como la mujer juega un papel tan importante como Madre, como Esposa, como amiga, y muy importante como Secretaria. Y a pesar de que las mujeres tienen tan difícil

papel en la sociedad, pasando por problemas tan graves como la discriminación, marginación social y el machismo. En nuestra aspiración por lograr una sociedad más justa y más humana, con igualdad de oportunidades para todos, creemos que en estos tiempos la mujer puede jugar un punto de encuentro y de coordinación para las múltiples organizaciones de mujeres expandidas en Cajamarca y el país, para sacar adelante a nuestro pueblo.

Comprendemos que pese a avances importantes en su formación profesional, aún los espacios están vedados por el poder, sin embargo poco a poco se va logrando puestos políticos, puestos empresariales; por lo tanto cuando esta sociedad cambie, será principalmente por el rol fundamental que se tiene en nuevo proyecto de desarrollo para el país, que ha iniciado en Cajamarca.

Las mujeres siempre han sido protagonistas de la defensa de los derechos humanos, luchadoras por la defensa del medio ambiente y por la dignidad de su pueblo. Tienen capacidad, son fuertes, tiernas y son dignas, además de su importante apoyo en momentos de persecución y de adversidad económica.

El gobierno regional de Cajamarca que preside Gregorio Santos Guerrero, valora y reconoce el papel fundamental que cumple cada una de las profesionales administrativas. Para nosotros es la persona que tiene un sentimiento claro, coherencia en sus registros, acumulación histórica que viene a su favor y la fuerza de sus convicciones. Además, en este mundo pragmático e individualista, las mujeres son solidarias, comprensivas y son mujeres, y esto es un valor fundamental en el momento de abrir nuevos caminos de libertad y justicia.

Historia del Día de la Secretaria.

El Día de la **Secretaria** tuvo lugar en 1952, cuando la Asociación Nacional de Secretarías (ahora conocida como la Asociación Internacional de Profesionales Administrativos) en los Estados Unidos, reunió a un gran número de oficinistas.

La Celebración de la Asociación se llamó: “Semana Nacional de las Secretarias”. Fue instaurado con la misión de reconocer las importantes contribuciones de las secretarias en su lugar de trabajo. Igualmente, procuraba cautivar a más personas hacia los trabajos administrativos.

Aunque la fecha cambió muchas veces de nombre, en la actualidad, la celebración para los profesionales del secretariado es ahora conocida en todo el mundo como el **Día de la Secretaria**.

La fecha del Día de la Secretaria cambia de país a país, pero todas tiene una misma intención: reconoce y aprecia la labor de los asistentes administrativos, asistentes de gerencia, recepcionistas, ayudantes, oficinistas, funcionarios, administrativos y por supuesto, secretarios.

De donde proviene la palabra secretaria

La palabra Secretaria tiene su origen etimológico de secreto, y no significa de “esconder o guardar los secretos del Jefe o de la compañía”, significa; la lealtad para realizar el trabajo, activamente, con honestidad y nobleza. Es que la Secretaria dejó de ser la mecanógrafa, la que sólo escribe cartas o atiende el teléfono.

Cajamarca, 25 de abril del 2012